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上海高中名校排球赛收官

本报讯 上海市第二届高中四大名

校排球对抗赛日前在上海交通大学附属

中学落幕!

参赛的男" 女共八支队伍分别来自

复旦大学附属中学" 上海交通大学附属

中学" 上海中学和华东师范大学第二附

属中学!最终#华东师大二附中以三战全

胜的战绩夺得男子组冠军$ 复旦附中则

以一局未失的出色表现# 在女子组较量

中成功登顶!赛事除竞争团队名次外#还

设立了 %最佳攻手&%最佳防守&%最佳二

传&%体育道德风尚奖&等个人奖项!

쯦着上海市校园排球联盟品牌赛事

体系的进一步成熟# 四大名校排球对抗

赛成为其中重要组成部分# 不仅为排球

业余运动员提供了切磋球技的平台#也

为高校排球储备了后备人才! !키超仁"

!"#$ 뷵标赛落户申城

本报讯 作为全球顶级女子高尔夫

赛事# 别克 !"#$ 뷵标赛日前正式宣布

将连续五年落户申城!

今年比赛将于 %& 月 %' 日至 (% 日

在上海旗忠花园高尔夫俱乐部举行#赛

事总奖金高达 (%& 万美元! 届时#'% 名

顶尖女子高尔夫选手将齐聚上海# 中国

军团将由大满贯冠军" 奥运会铜牌得主

冯珊珊领衔!

%(&%) 年奥运会中国女队取得骄

人战绩 # (&(& 年东京奥运会高尔夫参

赛资格将于今年 ' 月开始计算!& 中国

高尔夫球协会秘书长庞政表示# %别克

与 *+# 联合引入这样一场国际顶级赛

事# 无疑将为中国球员备战奥运提供一

个绝佳的锻炼平台# 进一步推进中国高

尔夫球运动的发展!& !谷苗"

믘家!샮秋平重掌上海男篮

传闻许久的消息终在上周五尘埃落

定! 上海男篮正式宣布# 曾在队中执教

长达 %, 퓘" 率队夺得队史唯一联赛冠

军的功勋教练李秋平# 以俱乐部总教练

兼一队主教练身份回归 # 合约时长两

年! 俱乐部官宣仅过去两个小时后# 李

秋平就在大批记者的簇拥下走进位上海

男篮训练基地# 开启了重掌帅印后的首

堂训练课!

与新疆队合约期满后# 李秋平收到

多队邀约# 떫对于家乡的情感让他选择

回归# 目标则很简单'''%保八争四&!

在李秋平看来# 如今的上海男篮是联赛

%中游球队&# 重新崛起需要经历不少的

考验! %首先要解决伤病问题# 有些球

员要动手术# 有些则保守治疗# 这都需

要教练组制定计划! 其次# 则是看看每

个位置上都有哪些欠缺 # 需要重点解

决!& 对于球队未来的打法# 李秋平并

未给出明确答案# 唯一确定的是# 这支

球队的核心仍将是过去两个赛季表现惊

艳的超级外援吉默(弗雷戴特# %他的

个人能力很强# 打球又很聪明! 出手次

数看似很多# 却是个讲究整体的球员!

我们要更多挖掘本土球员的能力# 这样

才能让弗雷戴特打得更轻松!& 据李秋

平介绍# 球队有意更换上赛季 %攻强守

弱& 的大外援明纳拉斯# 而在物色新外

援之余# 内援亦有目标人选! 不过# 在

解决引援问题前# 摆在李秋平及管理层

面前的还有另一道难题) 뗔逸" 张兆旭

等多位本土主力合约已经或即将期满#

去向未定! 对此# 李秋平的态度却很笃

定# 也给了上海球迷一颗定心丸# %张

兆旭差不多定了# 他不会离开上海! 뗔

逸的的合同还有几个月# 所以还在谈!&

此番签约 # 李秋平的身份是在

-.$ 史上罕见的 %俱乐部总教练兼一

队主教练&! 这意味着# 除了参加 -.$

联赛的一队# 他还需要负责二队" 三队

以及俱乐部三对三篮球队! %我希望能

在任期内给俱乐部梯队建设搭好一个框

架# 争取能改变一些上海篮球人才储备

严重不足的情况!& 李秋平指出# 即便

算上少体校# 上海男篮在 %/" %, 岁年

龄段的球员也才 0& 余人# 远远落后于

其他队伍# 因此需要将这一年龄段的人

才储备规模进一步做大!

튻周观察
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中国足球该给年轻人机会了
各线国字号纷纷出击#!"#태猫杯全胜夺冠振奋人心

本以为会在熊猫杯上被狠狠地虐

一番# 最终却三战全胜锁定冠军# 中

国 1%2 男足在上一周的表现惊艳到了

很多人! / 比 & 大胜匈牙利" % 比 & 力

克英格兰" 0 比 % 击败乌拉圭 # 成耀

东率领球队拿到了熊猫杯举办五年以

来首个属于中国的冠军! 在前三届均

位居第三" 去年惨遭垫底的大背景下#

如此成绩值得庆贺# 尽管此番来华的

几个对手都没有派出最强阵容# 떫三

连胜和冠军的佳绩还是值得褒奖!

除去 1%2 男足# 正在参加土伦杯

的 1(% 男足以及招入数名年轻球员的

国足也同时展开了各自的征程! 虽然

这两队的成绩仍不尽如人意# 떫一个

不可否认的趋势是# 中国足球的年轻

力量正在慢慢崛起# 如何帮助他们尽

快成长# 将成为中国足球接下来的头

号任务!

对手实力虽打折 #1%2

全胜犹可喜
%中国队这次给我们上了一课!&

在 & 比 % 不敌中国 1%2 男足后# 英格

兰队主帅尼尔(德斯尼普如此表示 #

%쓣们的队员在比赛中展现出了良好的

自信" 战术素养和团队精神# 我们在

比赛中获得了更多控球# 떫最终赢得

胜利的却是中国队!&

中国 1%2 男足的胜利让人意想不

到 # 不过也必须清醒认识两个事实 )

首先# 这支英格兰 1%2 队的球员们大

多出生于 (&&& 年# 在年龄上要比中国

队小一岁$ 其次# 英格兰队并非是在

去年拿到 1%3 世少赛冠军的班底# 本

次来华阵容中只有塞塞尼翁 " 엋佐 "

加拉格尔" 싳克伊奇兰和柯比等人出

现在那支冠军球队的名单中!

相同的情况也出现在了另外两支

参赛队身上! 匈牙利 1%2 男足不是该

国这一年龄段的最强阵容# 此队与去

年参加欧足联 1%' 精英组的那支匈牙

利队相比人员变化很大# 仅有马修拉

斯洛(克雷布茨" 싞伯特(基里提" 낢

提拉(쒪西" 马丁(马斯诺维克斯等六

人曾经入选过正牌匈牙利 1%2 名单 #

而且基本都属于替补球员 ! 乌拉圭

1%2 队也是同样的情况# 在乌拉圭备

战明年 1(& 世青赛的名单中# 没有人

来到成都参赛!

如果中国 1%2 男足面对的是匈牙

利" 英格兰和乌拉圭的主力阵容# 成

绩一定会糟很多# 떫能够先后击败这

几支球队的二线阵容对于中国足球而

言同样值得庆祝! 뇏竟成耀东的球队

在过去一周展现给外界的不仅只有成

绩# 还有不错的比赛内容# 无论在进

攻端还是防守端# 中国 1%2 小将们的

自信和战术执行力都令人印象深刻!

늻看重比分# 샯皮满意
新人表现

熊猫杯夺冠无疑将让 1%2 男足在

备战 %& 月进行的亚青赛时拥有更多信

心# 而在土伦杯首轮 % 比 ( 遭到主力

出击的英格兰队绝杀的中国 1(% 男足

也让人看到了一些希望# 떫与两支青

年军相比# 国足仅以 % 比 & 击败缅甸

队就略有些难看! 不过主帅里皮赛后

直接表态自己并不在意! %这种比赛

不是靠比分和结果来体现作用# 不管

最终赢几个球# 都不会影响我对比赛

的评价!& 里皮说# %这场比赛的主要

目的就是考察新人" 볬验打法# 我对

几名年轻球员的表现满意!& 显然# 此

次将东京奥运会适龄球员黄紫昌和陈

彬彬招入球队 # 本就说明了 %틸狐 &

的用心!

%比赛开始前# 国家队的老大哥

们都在鼓励我# 让我上场之后千万别

紧张 # 只要发挥出平时的水平就好 #

떫可惜我还是紧张了!& 今年首次登陆

职业联赛就有出色发挥的黄紫昌在对

缅甸一战中首发登场# 不过这位江苏

苏宁小将的表现不如联赛# 至少错过

了两次绝对机会# %主要欠缺是把握

机会能力不足# 紧张是一部分# 技术

动作不规范也是原因! 要说有什么收

获的话# 那就是下一次我一定会把每

个球都处理得更好!& 同样在这场比赛

中登场的上港小将陈彬彬也表示# 自

己没能在国足首秀中完全发挥出能力#

%没能发挥出在俱乐部的水准# 其实我

上场之后并不紧张# 떫可能因为出场

时间有限# 还有很多东西没来得及发

挥!&

明年将面临亚洲杯和东京奥运会

资格赛两场考试# 中国足球需要给更

多年轻才俊机会# 现在已经是时候了!

헢场申城原创*"주事培育起成熟市场
中国坐标$上海站落幕#솽万申城市民热情参与

从最初不过 0,& 人的规模到如今两

万人参与# 上海城市定向户外挑战赛的

崛起颇有些横空出世的意味! 同样作为

新兴的热门群众性赛事# 诸多路跑赛事

的兴起依托着跑步热的时代助力# 而城

市定向在国内十余座城市的走红却皆始

于这场原创于上海的 *" 赛事!

上周六清晨# (&%' 年中国坐标(上

海城市定向户外挑战赛再度于上海体育

场拉开帷幕! 开赛后的数小时# 由两万

名选手组成的 /&&& 支队以步行" 웯行

及轨道交通为媒介 # 沿着精心设计的

03 条主题线路 # 뒩梭于遍布申城各个

角落的 ('& 余个点标之间# 把欢笑与热

情向整座城市辐射!

从 ' 岁到 )& 岁# 뻞大的年龄跨度

亦体现着这场赛事的魅力所在'''尽管

从字面而言# %城市定向& 更偏重运动

领域# 实际所呈现的却是一场跨文化"

싃游" 体育" 教育" 公益等多领域的多

元化城市形象展示 # 而且体能门槛较

低# 不涉及额外的运动技能! 在组委会

看来# 互动性与体验性才是赛事的根基

所在! 为保证参赛体验性# 本届赛事的

('& 多个点标由逾 /&& 个点标中筛选而

得! 除了文庙" 틸行博物馆" 上海环球

金融中心等地标建筑# 还在餐厅" 商场

等生活气息浓郁的主题场景下设计了诸

如制作披萨" 운图挑战" 톰找错别字等

趣味游戏! 这些契合不同线路主题的游

戏使得城市定向赛衍生出了更多内涵#

为赛事在国内其他城市的落地提供了绝

佳范本!

自 (&%) 年从 %上海坐标& 升级至

%中国坐标& 以来# 赛事已在国内十余

座城市掀起 %城市坐标& 的热潮# 不到

两年时间内# 컼引了超过五万人次的爱

好者参与 ! 不过 # 从某种意义而言 #

%城市坐标& 在上海的成功有着特殊的

不可复制性'''上海有着发达的轨道交

通网络# 这正是赛事的 %主阵地&! 不

可否认# 地铁站内狭小的空间造成电视

直播设备难以入驻# 使得赛事只能依赖

于网络直播# 떫另一方面# 地铁站内密

集的人流极大增加了赛事影响力的辐射

面# 主动或被动的观众数量远远超过了

两万人的参赛规模! 쯦着赛事知名度与

影响力的攀升# 떱 %城市坐标& 对于多

数人而言不再陌生# 쯦之而来的自然是

资本市场的关注!

两年前# 赛事首度将规模扩容至两

万人# 而首批赞助商的入驻则要来得更

早# 如今以现金赞助形式与赛事达成合

作的赞助商就有七家 ! 除了参赛 4 탴

的品牌露出# 赛事也为这些品牌开辟了

自己的线路! 在中国坐标(城市定向挑

战赛全国赛事总监王勇看来# 这并不是

需要避讳的话题# %每位选手的报名费

只有 )& 元# 赛事要为他们提供地铁卡

与服装# 还要承担场地费用# 没有商业

体系的支撑就难以为继!& 只不过# 无

论是对于品牌专属线路的设计# 还是赞

助商权益的划定# 王勇和他的团队均有

着自己的坚持!

作为本届赛事首席合作伙伴# 组委

会今年为医疗保健公司雅培设计了两条

线路! 与传统的赞助模式不同# 这两条

线路均未以赞助商品牌命名# 亦回避了

该公司门店# 途中更未出现介绍企业品

牌的商业地推路演! 以上三大特征适用

于所有赞助商专属线路# 一切均需在组

委会早年即搭建起的框架之内'''譬如

除特殊线路外# 所有地标均需在地铁站

附近# 又譬如在赛后嘉年华上杜绝一切

形式的售卖!

作为原创 *" 赛事# 组委会在商业

开发领域有着绝对的话语权# 因此在线

路设计这一核心环节上占据主导地位!

由此引发的另一疑问则是) 赞助商的权

益如何体现* %我们希望赞助商专属线

路是理念性与概念性的! 以雅培为例#

在两条主打亲子的线路中植入了符合其

健康生活理念的任务# 以游戏的形式传

播心血管健康知识&! 与之类似# 낺立

教育的专属线路亦主打亲子# 部分点标

设在校园内# 所设计的教孩子弹古筝等

任务传递着提倡素质教育的理念$ 同样

作为赞助商的统一海之盐则在提供线路

沿途用水的同时# 훂力于传播其阳光"

大海等品牌理念! 在所有赞助商中# 赛

事 为 新 能 源 汽 车 分 时 租 赁 平 台

56-$78 打造的专属线路最特别 ! 只

有在这条线路上# 参与者才能够体验驾

驶的乐趣# 推广的自然是该行业强调的

绿色环保理念! 然而# 体验过该线路就

不难发现# 除了途中的驾驶环节外# 该

线 路 其 余 点 标 或 游 戏 均 不 体 现 与

56-$78 有关的任何元素!

%线路的设计由我们与赞助商合作

打造# 而我们拥有最终决定权!& 根据

王勇的调查 # 参赛者们其实并不反感

广告 # 真正反感的则是过于生硬的品

牌推广 ! 颇有远见的是 # 在真正打造

商业体系前 # %城市坐标 & 系列赛先

搭起了原创的赛事框架 # 培育起了一

片成熟的市场 # 也让他们在赞助商的

选择上留有余地# 而标准则是 %헤惜自

己羽毛的企业&! %与我们合作的赞助

商不仅资助金钱# 也愿意拿出经费设计

自己的线路与展台# 为的就是给大家提

供更好的娱乐 !& 对于这一运营模式 #

王勇的总结精辟而又简练# %不拒绝商

业# 떫要体现社会价值# 把比赛做得更

好玩!&

!本报记者 陈海翔

!本报记者 谢笑添

单打成短板!맺羽统治力下滑
男队时隔六年重夺汤杯 女队首度无缘尤杯决赛

男队时隔六年重夺汤姆斯杯# 女队

0/ 年来首度无缘尤伯杯决赛 # 在昨天

落幕的 (&%' 年汤尤杯羽毛球团体赛中#

中国队交出一份喜忧参半的成绩单! ퟛ

观比赛全程# 仍处新老交替期的国羽在

世界大赛中统治力继续下滑 # 曾具备

集团优势的单打项目已成为 %뛌板&!

自 %2'/ 年参赛以来# 中国队此前

在尤伯杯赛场全部晋级决赛 # 其中 %/

次捧起冠军奖杯!然而#这一辉煌纪录在

本届比赛中戛然而止!半决赛面对%东道

主&첩国队#出战女单的陈雨菲"高昉洁

和李雪芮集体崩盘# 中国队总比分 ( 比

0 不敌对手#历史上首度无缘决赛!

国羽此次尤杯七场失利全部来自单

打! 四位女单选手中# 无论是关键较量

仍显稚嫩的陈雨菲" 高昉洁# 还是饱受

伤病困扰的李雪芮" 何冰娇# 都未能发

挥出令人满意的状态! %陈雨菲在得分

手段" 跑动等方面有进步# 떫关键球处

理得不是很好! 高昉洁的头顶进攻很有

威胁 # 小球处理 " 战术执行还欠缺 !&

国羽单打组主教练夏煊泽坦言# 目前阵

中女单选手的确各有不足# %李雪芮经

验丰富# 떫伤病给她带来不小困扰! 原

定的第二单打何冰娇赛前扭伤了脚踝#

从小组赛来看还没恢复# 影响了发挥!&

男队虽重新夺回汤杯# 由两位奥运

冠军压阵的单打项目同样面临不容回避

的问题! 已经 0, 岁的林丹虽坚守赛场#

떫出任第三单打的他在大部分时间都作

壁上观# 体能和竞技水准已今非昔比!

第三次以头号单打身份出战汤杯的谌

龙# 依旧未能摆脱团体赛关键时刻 %뗴

链子& 的尴尬! 决赛打头阵的他以 & 比

( 完败于日本名将桃田贤斗# 第一局仅

得到难堪的 2 分! 自两年前登顶里约以

来# 新科奥运冠军似乎始终未能找回巅

峰状态! 而在两位奥运冠军身后# 新星

石宇奇算得上是国羽最大的发现# 떫要

成长为新的领军者还需更多大赛历练!

距离东京奥运会只有两年时间# 在

竞争日趋激烈的世界羽坛# 国羽单打优

势不再# 面临着前所未有的严峻挑战!

엉奖%'웚送出,0힢千万大奖

体彩大乐透%) 틚元派奖活动&돖续升温

本报讯 作为体彩史上最强派奖活

动# 大乐透 %) 亿元派奖& 的系列惠民

活动让彩民频频与大奖相遇! 뷘至 , 月

(% 日第 %'&,' 期开奖# 派奖活动前 %'

期共送出 '' 注头奖# 其中千万大奖 ,0

注 # 냼括 ( 注 %,&& 万元大奖和 / 注

(/&& 万元封顶大奖! 全国共销售 /) 亿

元# 为社会筹集公益金达 %)9,) 亿元!

派奖前 %' 期# 头奖 %뺮喷& %& 注

以上的情况出现三次# 分别为第 %'&/(

期 %2 注" 第 %'&/0 期 %3 注和第 %'&,/

期 %0 注! 其中#两个近亿元大奖分落重

庆和北京# 重庆购彩者凭借一张单式追

加倍投票收获 2),/ 万元大奖#北京退休

夫妇以 0& 元投注收获 22(% 万元大奖!

头奖中的四注 (/&& 万元大奖分别

被吉林" 广东" 뫓北和江苏彩民收获!

, 月 , 日 # 全国开出两注 (/&& 万元

+몬 '&& 万元派奖奖金, 封顶大奖! 吉

林彩民的中奖彩票为一张 , 注 %, 元投

入的单式追加票# 其中 % 注号码击中头

奖 ! 广东彩民的中奖彩票为一张 %3:

0& 复式追加票# 投入 %'2 元# 单票擒

奖 (/,& 万元! , 月 %/ 日第 %'&,, 期开

奖中# 뫓北彩民凭借一张 %, 元 , 注追

加单式票命中 % 注 (/&& 万元封顶头奖!

, 月 (% 日第 %'&,' 期再送 % 注 (/&& 万

封顶头奖# 江苏幸运彩民的中奖彩票为

一张 %%&:(& 组合复式票# 共花费 3,)

元# 单票中奖金额 (/%/ 万元! !컄彬"

헢次贾秀全的帅位能坐多久"

中国女足迎来"$年来的第%&캻主教练

中国女足又帅换了! 中国足协上

周正式宣布贾秀全出任中国女足主

帅# 并送走了执教未满一年的冰岛人

埃约尔松#而这也是中国女足 %) 年来

的第 %/ 位主教练 ! 尽管中国足协表

示# 此番选择贾秀全经过了专家组的

评定# 换帅目标也是为了更好地备战

(&%2 年法国女足世界杯及 (&(& 年东

京奥运会#떫让外界更为关心的是#贾

秀全能在这个%高危&位子上坐多久!

自从马良行在 (&&( 年从马元安

手中接过教鞭起# 中国女足的帅位似

乎就成为了一只 %쳌手山芋 &)马良行

以来的 %0 位主帅平均任职时间只有

%/ 个月#有七人执教未满一年#其中最

%뛌命&的王海鸣只任职两个月便被瑞

典人多曼斯基取代! 在这 %) 年间#뫂

伟以三年半的时间成为出任女足主帅

时间最长者# 虽然球队在其执教期间

打入加拿大女足世界杯八强# 떫世界

杯刚刚结束# 뫂伟就因收到恒大男足

俱乐部的邀约提出辞职# 并在一个月

后的东亚四强赛结束后离开!

贾秀全曾先后担任多支职业球队

和国字号球队主帅# 拥有非常丰富的

执教经验#떫没有任何女足执教经验#

这也是很多人并不看好他的一个重要

原因! 平心而论#贾秀全的敬业程度和

业务能力都算不错# 在铁腕治军方面

也有一些心得# 떫如何与女足队员们

交流合作# 将成为他必须尽快学习的

全新领域!

值得一提的是# 就在足协宣布任

命贾秀全为女足主帅后不久# 大连一

方俱乐部昨天突然宣布将聘任他担任

俱乐部青训总监! 尽管大连一方解释

称# 俱乐部将坚决支持贾秀全把工作

重心放在女足国家队的工作中# 떫这

条突然多出来的后路将会给贾导的女

足执教路带来怎样影响#非常微妙!

!本报记者 谢笑添

!本报记者 谷苗

!本报记者 陈海翔

%삺战三对三&웴动招募

本报讯 国内顶级民间三人篮球赛

事 %篮战三对三& 上周宣布与苏州高新

文体集团达成战略合作# 并正式启动国

内赛区的招募!

赛事在国内外共设十大赛区# 总奖

金超百万元! 今年# 中国篮协成为赛事

指导单位# 冠军队伍在收获 /& 万元奖

金的同时# 也将获得参加中国篮协主办

的 %我要上奥运& 全国三人篮球擂台赛

分区赛资格! 而各赛区城市决赛的晋级

球队成员 +海选赛晋级的 %) 支男子球

队及城市决赛 ' 支女子球队, 将成为国

际篮联 +;*.$, %0!0& 注册球员# 并

根据比赛成绩获得相应的 +;*.$, 믽

分! !谢笑添"

뿆技体育嘉年华开幕

本报讯 第四届上海科技体育嘉年

华近日在上海市军事体育俱乐部开幕!

本次嘉年华将为申城市民奉上一场

以体验为主# 集表演" 展示" 赛事于一

体的科技体育盛宴! 活动现场不仅有全

国冠军带来的航空" 航海模型表演# 让

市民近距离感受高水平竞技表演的魅

力# 同时还设有丰富多彩的科技体育亲

子互动项目!

将持续至 %% 月的科技体育嘉年华

系列活动# 将以上海市军事体育俱乐部

为中心点向全市辐射# 퓺实推进科技体

育普及推广工作! 其中# 七八月间进行

的科技体育夏令营以及夏季比例模型公

开赛备受关注! !陈海翔"

퓚熊猫杯中国 1%2 队 0 比 % 믷败乌拉圭队的比赛中! 살自申花队的朱辰杰" 刘若钒" 徐皓阳包揽三个入球# 춼为

徐皓阳 $ퟳ% 뫍刘若钒庆祝第三个进球# 쫓觉中国


